



SE PROTEGE. Londres, Inglaterra, agosto 14. Policía británico usa una mascarilla para protegerse del humo de los vehículos, mientras dirige el tránsito cerca de San Pablo, en Londres. El sistema de semáforos sufrió desperfectos. (Cable-foto AP).

Se Dificulta Rescate de Cuerpo de Congresista E.U.

ADDIS ABABA, Etiopía, agosto 14 (UPI).— El mal clima retrasó el lunes los esfuerzos para rescatar los restos de las 16 personas que murieron al estrellarse el avión en que viajaba el legislador estadounidense Mickey Leland, quien realizaba una misión

humanitaria en Etiopía.

En tanto, un colega de Leland, el republicano Larkin Smith, murió el domingo por la noche en Estados Unidos al caer a tierra su avioneta, informaron el lunes las autori-

—Favor pase a la página 54.

Muere Cantante de Tangos Argentino Hugo del Carril

BUENOS AIRES, agosto 14 (UPI).— Una multitud de personas mayores de 40 años y de diversas condiciones sociales, despidieron el lunes los restos del cantor de tangos, actor y director de cine, Hugo del Carril, fallecido el domingo a los 76 años de edad, como consecuencia de un desequilibrio cardíaco-pulmonar.

El cuerpo de Hugo del Carril es velado desde esta madrugada en la sede del concejo deliberante de Buenos Aires, en el centro de

—Favor pase a la página 25.

Tres Países se Reparten Dinero Confiscado de Drogas

WASHINGTON, agosto 14 (UPI).— El Procurador General de Estados Unidos, Richard Thornburgh, anunció el lunes que por primera vez tres países se repartirán capitales ilícitos provenientes del narcotráfico.

Canadá y Suiza recibirán un millón de dólares como resultado de un proceso judicial contra el Banco de Occidente de Panamá, una subsidiaria del Banco de Occidente de Call, Colombia, dijo el Departamento de Justicia.

El banco panameño fue acusado de lavar dinero procedente del tráfico de drogas y a primera hora del lunes sus abogados reconocieron su culpabilidad ante un tribunal de Atlanta.

Diversas oficinas del gobierno de Estados Unidos se repartirán los

fliscados como parte de la "operación pico polar", una investigación sobre lavado de dinero.

"Esta cooperación internacional en la guerra contra las drogas será una notificación a los narcotraficantes que donde quiera que vayan, les será cada vez más difícil ocultar sus ganancias ilegales y a nosotros nos resultará mucho más fácil su confiscación", dijo Thornburgh.

"Bajo los términos de la ley contra el abuso en las drogas de 1986, aun cuando el lavado del dinero se haga fuera de las cuentas sobre las que tenemos control, podremos tomar el dinero de otras cuentas subsidiarias del banco involucrado", agregó.

En su aceptación de culpabilidad, el Banco de Occidente de Panamá

Arrestan a Manifestante E.U. Frente a Muro de Berlín

BERLÍN, agosto 14 (UPI).— Guardias fronterizos de Alemania Oriental arrestaron el lunes a un ciudadano norteamericano, conocido por sus excentricas protestas frente al Muro de Berlín, que cruzó la línea demarcatoria entre las dos Alemanias llevando un paquete de diarios occidentales pro-

—Favor pase a la página 22.

Muere en Accidente Aéreo Otro Congresista de EE.UU.

NUEVA AUGUSTA, EE.UU., agosto 14 (EFE).— El cuerpo del congresista republicano Larkin Smith fue recuperado el lunes de entre los restos de su avioneta, siniestrada la pasada noche en una zona de bosque entre Hattiesburg y Gulfport, estado de Mississippi, confirmaron las autoridades.

Los restos de la avioneta en la que viajaba el representante por Mississippi fueron localizados doce horas después de que en el radar de Hattiesburg se informara que habían dejado de percibir la señal, infor-

maron las autoridades.

Hasta el momento se desconocen las circunstancias en las que se produjo el accidente de la avioneta monomotor "Cessna 117" ocurrido a unos 25 kilómetros al sudeste de Nueva Augusta, en el que también perdió la vida el piloto del aparato.

La desaparición de la avioneta y la muerte de Larkin Smith se produce justo un día después de que se localizaran, tras una semana de búsqueda en Etiopía, los restos del

—Favor pase a la página 26.



DIMITE. Sin precedencia, agosto 14. Foto de archivo del Presidente de Sudáfrica Pieter Botha, quien anunció por televisión su dimisión al cargo, el lunes. Botha enfrentaba una seria lucha por el poder. (Cable-foto AP).

Renuncia el Presidente de Sudáfrica Pieter Botha

JOHANNESBURGO, agosto 14 (UPI).— El Presidente Pieter Botha renunció el lunes en medio de una intensa lucha por el poder con su sucesor, Frederik de Klerk, quien casi de inmediato fue nombrado como mandatario interino e hizo un llamado para crear "una nueva Sudáfrica".

En un discurso televisado, durante el cual anunció con firmeza su renuncia, Botha dijo que después de 11 años en el poder, estaba siendo ignorado por los

propios miembros de su gabinete.

Por su parte, De Klerk dijo durante una transmisión televisada en vivo poco después del discurso de Botha que "mañana encontraremos una nueva fuerza para construir una nueva Sudáfrica".

De Klerk, jefe del gobernante Partido Nacional, a cuya cima llegó desafiando el poder del ahora ex presidente, tomará juramento este martes a las once de la mañana en las oficinas del gobierno

—Favor pase a la página 26.

NASA Prepara Envío de Sonda Galileo a Júpiter

CABO CAÑAVERAL, agosto 14 (UPI).— El regreso del trasbordador espacial Columbia a la tierra el domingo allanó el camino para el largamente esperado lanzamiento de la sonda Galileo hacia Júpiter, que tiene un costo de 1.400 millones de dóla-

res. La sonda será lanzada desde el trasbordador Atlantis en octubre. Galileo, la sonda interplanetaria más avanzada que se haya construido, promete revolucionar el conocimiento sobre el mayor

—Favor pase a la página 54.

RESUMEN MUNDIAL



Tegucigalpa

16 Personas Sufren Ataque de Abeja Africanizada en Honduras

TEGUCIGALPA, agosto 14 (ACAN-EFE).— Un ataque masivo de abejas asesinas en diversos barrios de Tegucigalpa, capital de Honduras, produjo 16 víctimas, ninguna mortal, el pasado domingo, informó el lunes el Cuerpo de Bomberos.

Los bomberos dijeron que las personas atacadas, entre ellas nueve niños, se encuentran hospitalizadas en diversos centros y sufren altas temperaturas.

Añadieron que las abejas africanizadas fueron neutralizadas y sus panales destruidos con agua y un detergente industrial.

Las fuentes indicaron que las abejas africanizadas invaden Tegucigalpa con mucha frecuencia, ya que son muchos los llamados de auxilio semanales que atienden.

Nueva Delhi

20 Muertos al Caer Bus en Precipicio en la India

NUEVA DELHI, agosto 14 (UPI).— Un autobús se salió de la carretera y cayó al fondo de un

—Favor pase a la página 54.



DISTURBIOS. Belfast, Irlanda del Norte, agosto 14. Policía antiterrorista irlandés se enfrenta a un manifestante en Belfast, durante la conmemoración del 20 aniversario de la llegada de las tropas británicas a este país. (Cable-foto AP).